
 

Некоммерческое партнерство 
«СРО «ОБЪЕДИНЕННЫЕ РАЗРАБОТЧИКИ  

ПРОЕКТНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ» 
(номер в государственном реестре СРО-П-099-23122009) 

 
ПРОТОКОЛ* № 52 

заседания постоянно действующего коллегиального  
органа управления – правления Партнерства 

Санкт-Петербург  01 октября 2013 года 

Председатель – Зайцев Сергей Владимирович, 

Секретарь – Ремескова Ольга Александровна. 

Всего избрано членов правления – 7 (семь). 

Присутствовали на заседании члены правления: Александров А.В., Андреев В.А., Доронкин 
И.Ю., Зайцев С.В., Ремескова О.А., Рохликов И.П., Стрекулев Г.Б. Кворум имеется.  

Приглашены: Петушков А.С. – директор, Панкратова Е.В. – главный бухгалтер, Разживин 
А.Л. – руководитель инспекции, Сташкевич Д.А. – старший специалист Партнерства. 

Слушали: Зайцев С.В. предложил открыть заседание правления, утвердить повестку дня и 
регламент работы. 

Члены правления поддержали поступившее предложение. 

Решили: 

1. Открыть заседание правления Партнерства. 

2. Утвердить повестку дня. 

3. Утвердить регламент работы. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О результатах работы исполнительной дирекции Партнерства в III квартале 2013 года. 

2. О результатах работы инспекции Партнерства в III квартале 2013 года. 

3. О результатах работы бухгалтерии Партнерства в III квартале 2013 года. 

4. Об открытии регионального офиса в городе Вологде. 

5. О результатах межрегионального совещания руководителей предприятий-членов 
Партнерства, проведенного 17 сентября с.г. в городе Ярославле. 

6. О целевом взносе участников семинара, проводимого Партнерством 10-11 октября с.г. 

Вопрос 1. 

Слушали: Петушков А.С. доложил членам правления о результатах работы исполнительной 
дирекции Партнерства в III квартале 2013 года.  

Зайцев С.В. предложил принять информацию о результатах работы исполнительной 
дирекции Партнерства в III квартале 2013 года к сведению и оценить их как удовлетворительные. 

Были заданы вопросы.  
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Члены правления обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: Принять отчет о результатах работы исполнительной дирекции Партнерства в III 
квартале 2013 года к сведению и признать их удовлетворительными. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 2. 

Слушали: Разживин А.Л. доложил членам правления о результатах работы инспекции 
Партнерства в III квартале 2013 года.  

Зайцев С.В. предложил принять информацию о результатах работы инспекции Партнерства 
в III квартале 2013 года к сведению и оценить их как удовлетворительные. 

Были заданы вопросы.  

Члены правления обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: Принять отчет о результатах работы инспекции Партнерства в III квартале 2013 
года к сведению и признать их удовлетворительными. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 3. 

Слушали: Панкратова Е.В. доложила членам правления о результатах работы бухгалтерии 
Партнерства в III квартале 2013 года.  

Зайцев С.В. предложил принять информацию о результатах работы бухгалтерии 
Партнерства в III квартале 2013 года к сведению и оценить их как удовлетворительные. 

Были заданы вопросы.  

Члены правления обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: Принять отчет о результатах работы бухгалтерии Партнерства в III квартале 2013 
года к сведению и признать их удовлетворительными. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 4. 

Слушали: Петушков А.С. доложил членам правления об открытии регионального офиса 
Партнерства в городе Вологде.  

С содокладом по вопросу повестки дня выступил Сташкевич Д.А. и Алексеев Д.А. 

Зайцев С.В. предложил принять информацию директора к сведению. 

Были заданы вопросы.  

Члены правления обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: Принять к сведению информацию директора об открытии регионального офиса 
Партнерства в городе Вологде. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 5. 

Слушали: Петушков А.С. выступил с сообщением о результатах межрегионального 
совещания руководителей предприятий-членов Партнерства, проведенного 17 сентября с.г. в 
городе Ярославле.  

С содокладом по вопросу повестки дня выступили Рохликов И.П. и Александров А.В. 

Зайцев С.В. предложил признать удовлетворительными результаты межрегионального 
совещания руководителей предприятий-членов Партнерства, проведенного 17 сентября с.г. в 
городе Ярославле. 
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Были заданы вопросы.  

Члены правления обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: Признать удовлетворительными результаты межрегионального совещания 
руководителей предприятий-членов Партнерства, проведенного 17 сентября с.г. в городе 
Ярославле. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 6. 

Слушали: Петушков А.С. выступил с предложением установить добровольный членский 
(целевой) взнос членов Партнерства – участников семинара «Государственный и муниципальный 
заказ: Участие в электронных торгах на площадке «Сбербанк-Аст» (с учетом положений ФЗ № 94 
и № 44), проводимого 10-11 октября с.г. и обосновал свое предложение.  

Были заданы вопросы. Участники заседания обсудили и поддержали поступившие 
предложения. 

Решили: В соответствии с решением Общего собрания членов Партнерства от 21 июня 2011 
года, протокол № 11: 

1.  Установить добровольный членский (целевой) взнос для членов Партнерства – 
участников двухдневного семинара «Государственный и муниципальный заказ: Участие в 
электронных торгах на площадке «Сбербанк-Аст» (с учетом положений ФЗ № 94 и № 44), 
проводимого 10-11 октября с.г., в размере 5000 руб., НДС не облагается, за одного представителя 
члена Партнерства. 

2. Поручить директору информировать членов Партнерства о принятом решении. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

 

 


